

# 学校だより

西部中学校

令和4年9月1日



## 自分のよさを活かして

2学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染症の状況はまだまだ注意が必要です。予防のための努力はこれまでと同様行いましょう。また、9月とはいえ暑い日が続きます。熱中症の予防もしっかりと行いましょう。運動の場面や、暑さが厳しい場所ではマスクを外し、水分をたっぷり取るようにしましょう。

さて、自分自身の行動や時間の使い方を自ら決めて生活できる範囲が広く得られるのが夏休みのよさです。有意義に過ごすことはできたでしょうか。

2学期の学校生活では、周囲の人と協力する場面が多くあります。自分も周りの人も幸せにする行動の仕方や協力の仕方は大人になっても役に立ちます。

先が見通しにくく、価値観が多様化する社会をみなさんは生きています。そんな社会の中では自分自身で考えて、判断し、そして行動に移していくことが求められています。大切なのは自分のよさを活かして他の人の助けになったり、自分の行動で他の人に喜んでもらったりするような行動です。自分だけ楽しくて他の人が苦しくなることも、他の人を喜ばせるために自分が苦しくなることも、どちらも長く続けることができません。

2学期には、学級や青団・赤団での協力が必要となる西部祭や合唱コンクールがあります。いろいろな考えや思いを出し合い、生徒が中心となって創造する行事にしてほしいと願っています。周りの人とつながり、自分が役立つことの喜びを感じながら、行事をめいっぱい楽しんでいきましょう。

(校長 )



### 夏の大会（郡大会・コンクール）の結果

～持てる力を発揮しました～

陸上部	1500m	8位入賞 さん
ソフトテニス部（団体戦）	2回戦敗退	
バスケットボール部男子	1回戦敗退	
バスケットボール部女子	1回戦敗退	
吹奏楽部	B編成の部	金賞



## 7・8月の活動

### 職業講話【2年生】 7月6日（水）

株式会社マルワの代表取締役社長の鳥原様を講師にお迎えして、職業講話を行いました。教員経験のある鳥原様の軽快な語り口に生徒はどんどんお話を引き込まれていきました。特に、何にでも興味をもち、たくさん失敗することや、仕事の面白さについてのお話には生徒は大変感銘を受け、これからは失敗を恐れずに物事にチャレンジしていきたいという思いをもちました。



### 「郷土の歴史」出前授業【1年生】 7月19日（火）

地区の歴史を知り、郷土に誇りをもってほしいという思いから、うのはな館の学芸員の高橋先生を講師にお迎えし、1年生社会科の出前授業を行いました。東浦町の縄文時代から戦国時代までの暮らしや自然、人々の様子など、教科書だけでは学ぶことのできないお話を伺いました。生徒は身近な地区の歴史に触れ、興味関心が高まりました。



### 提灯まつり 7月23日（土）

3年ぶりに提灯まつりで催事が開催されました。その中のアトラクションの一つとして、区から中学校に有志発表をしてほしいという打診がありました。これを受けて、自然教室で光の舞を披露した2年生の有志が参加の意思を表してくれました。当日は、大勢の観客が見守る中、堂々と演技を行い大きな拍手や歓声を受けました。地域の中で活躍する中学生の姿を見ていただくことができました。



### ● 9月の予定

- 1日（木）始業式
- 2日（金）①～⑤実力テスト・給食開始
- 5日（月）委員会 Bダイヤ
- 6日（火）・7日（水）食の指導（2年生）
- 10日（土）PTA役員会・委員会
- 14日（水）生徒会役員選挙
- 19日（月） 敬老の日
- 20日（火）西部祭準備期間開始（～10/21）  
Bダイヤ 午後部なし
- 21日（水）学校保健委員会
- 23日（金） 秋分の日
- 26日（月）薬物乱用防止教室（3年生）
- 28日（水）防災ネット出前授業（1年生）
- 29日（木）テスト週間 教育相談 開始

### ● 10月の予定

- 6日（木）中間テスト
- 7日（金）中間テスト・委員会
- 10日（月） スポーツの日
- 12日（水）防災ネット出前授業（1年生）
- 13日（木）西部中学校区交流会（たかね）
- 22日（土）西部祭 文化祭 弁当持ち
- 23日（日）西部祭 体育祭 弁当持ち  
雨天時：水曜授業
- 24日（月）25日（火）代休
- 26日（水）西部祭体育祭予備日 弁当持ち
- 28日（金）進学説明会（3年生）
- 31日（月）QUテスト